10 Piéces

308 m?

Réf. 4211-SIC.
2249 000 €

St-Aygulf

Maison a vendre (83370)
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M-QOI Fréjus Saint Aygulf vous propose a la vente cette magnifique
maison L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les
informations financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon
Office Immobilier avec la référence 4211-SIC (Lien direct sur les

photos)Tres belle maison de plus de 300 m2, face a la mer. Un salon J—— : . = - -

séjour cuisine américaine de 70 m2, deux chambres de plain-pied avec - | 7ol ; i —
’ PEe V.m-oi.fr/42

chacune leur salle d'eau. Au premier étage 3 autres grandes chambres

et leur propre salle d'eau. Au rez-de-jardin, on retrouve 4 chambres et

leur salle d'eau, une buanderie, un spa avec sauna ...

M-0I Frejus Saint Aygulf offers you for sale this magnificent house. The address of
the property, the virtual tour video and all the financial information are available
online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4211-SIC (Direct
link On the photos)Very beautiful house of more than 300 m2, facing the sea. A
living room with open-plan kitchen of 70 m2, two bedrooms on one level, each
with their own bathroom. On the first floor 3 other large bedrooms and their own
bathroom. On the garden level, there are 4 bedrooms and their bathroom, a

laundry room, a spa with sauna and ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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